

PORSCHE DESIGN

SILMO D'OR 2023



CATÉGORIE : LUNETTES SOLAIRES « MARQUES & GRIFFES »

MARQUE : PORSCHE DESIGN

MODÈLE : P8966 – COLOR B226

FRA:

Inspirée par la silhouette de la Porsche 911, P8966 allie design élégant et performances exceptionnelles, en réinterprétant l'icône Hexagon 2020, la signature inimitable du bloc-moteur de Porsche. Les branches tridimensionnelles créent des contours doux et un séduisant contraste d'ombre et de lumière. Entièrement réalisée en titane, la monture est ultralégère et offre un confort maximal grâce à la charnière à ressort intégrée.

ENG :

Inspired by the silhouette of the Porsche 911, style P8966 combines an elegant design with an exceptional performance, re-interpreting the iconic Hexagon 2020, the unmistakable signature symbol of the Porsche engine block. The three-dimensional temples create soft contours and an eye-catching contrast between light and shadow. The use of 100% titanium renders this frame ultra-lightweight and - together with the integrated spring hinge - offers the upmost comfort.